

## 500 fotos recuerdan nuestro carnaval

Un total de 500 fotos, de fechas comprendidas entre 1917 y 1999, han recordado el carnaval solanero, en una exposición montada en el Don Diego por la Comisión de Peñas de Carnaval. Además de las fotografías se pueden contemplar una serie de trajes de carnaval. Según el presidente de la Comisión, Antonio Romero de Ávila, es deseo de los organizadores el poder continuar con la muestra en años próximos, esperando recuperar muchas más fotos que recuerden carnavales pasados.



## Convivencia de afiliados y candidatos del PP



Los afiliados del PP local se reunían el domingo 13 de febrero en un cercado para celebrar un día de convivencia, que contó con la presencia de diversos candidatos al Congreso y al Senado por ese partido además del presidente provincial.

Resaltaba el presidente local de los populares, Pedro José Martín Albo, que el acto servía para unir a los afiliados, mientras que el presidente provincial, José Manuel Rodríguez Carretero, hablaba de expectativas de crecimiento en el voto en La Solana y en la provincia de Ciudad Real.

La convivencia contó con la presencia de diversos candidatos, entre ellos la número dos al Congreso por la provincia, Carmen Quintanilla, quien destacó los logros del Gobierno de Aznar y anunciaba una campaña electoral sin insultos al contrario. Por su parte el candidato al Senado Francisco Gil Ortega dijo que esperaba que los ciudadanos de La Solana reflexionen cuando vayan a votar el 12 de marzo, y la también candidata al Senado María Teresa Novillo habló de su compromiso de trabajo con la comarca.

## 620 bolsas de Cruz Roja para Hispanoamérica

La Cruz Roja Juventud de La Solana ha enviado a los países de Hispanoamérica un total de 620 bolsas de material escolar infantil. Según ha declarado el director local de Cruz Roja Juventud, Julián Díaz, "cada bolsa contenía tres lapiceros, un sacapuntas, un borrador, una regla y un cuaderno". La respuesta de los niños y los colegios ha sido enorme, por lo que se tuvo que pedir un nuevo envío de bolsas ante la demanda de ayuda tanto en La Solana como en Alhambra y San Carlos del Valle.

## Accesos al Polígono Industrial

La Comisión de Polígonos del Ayuntamiento aprobó el proyecto de accesos al Polígono Industrial desde la población. Según declaró la concejal de Obras, Blasa Delgado, el proyecto ya ha sido enviado a la Jefatura Provincial de Carreteras para su autorización. El acceso conectará directamente desde la población con el Polígono, en el que por otra parte se están realizando obras de desbroce, levantamiento de tierras y zanjas para canalizar el saneamiento y la red de aguas.

## Actividades de la Asociación contra el Cáncer

La Junta Local contra el cáncer sigue adelante con sus actividades. El día 15 de febrero se realizaba por la psicóloga Yolanda Domínguez un seguimiento a los participantes en el curso de deshabitación tabáquica, mientras que ese mismo día la coordinadora de Voluntariado en Hospitales, Carmen Garay, visitaba igualmente la localidad para hablar del cometido de los voluntarios, además de tratar otros temas del desarrollo normal de la asociación, al mismo tiempo que resaltaba el esfuerzo que vienen desarrollando desde la Junta Local con el aumento de voluntarios y la creación de la sección infantil.